



Nombre de alumnos: Alan Rafael Sargento Dominguez.

Nombre del profesor: Lic. adriana morales sol.

Nombre del trabajo: sexualidad y erotismo.

Materia: desarrollo humano.

Grado: 6to. Cuatrimestre Trabajo Social y Gestión Comunitaria.

Grupo: C

Frontera Comalapa, Chiapas a 21 junio del 2020.

Sexualidad y erotismo

SEXUALIDAD

se identificaron los efectos procreativos de la relación coital, posiblemente la sexualidad

las culturas que no identificaban el efecto procreativo de la sexualidad

La sexualidad ha sido, quizás, el apetito humano más normativizado, calumniado y sancionado, a pesar de constituir un impulso vital imposible de matar y peligroso de hacerlo, a menos que se busque la extinción de la especie humana

La malignidad y la culpabilidad con que se ha cargado la experiencia sexual debe ser trasladada de inmediato a comportamientos que sí la merecen

la sexualidad humana con dos estilos de relación institucionalizados

la monogamia

son hechos culturales que originan efectos tanto individuales como sociales; igual pasa con la orientación sexual

heterosexualidad

Atracción sexual que una persona siente hacia otra de sexo distinto al suyo

La sexualidad vivida, no de acuerdo con el propio sentir sino de acuerdo con las normas, es una experiencia empobrecida y deshumanizada

La libertad sexual facilita, permite, pero no obliga ni exige determinadas formas de intercambio sexual o afectivo.

Libertad sexual no es prostitución ni promiscuidad, es acceso sexo-afectivo libre y respetuoso a otras personas, bien sea en tiempo corto o largo, en forma individual o grupal, estable o inestable

Libertad y democracia

Los discursos que mayor referencia hacen de libertad son los que predicar la democracia, entendida como igualdad de oportunidades y como el libre ejercicio de la voluntad para elegir y ser elegido en condiciones idénticas.

La ausencia de democracia sexual lleva a las personas a sentir miedo por sus decisiones divergentes, las cuales son vistas como peligrosas, y el cambio es impedido por toda clase de barreras, que las gentes interiorizan progresivamente

El servilismo social puede ser una alternativa, si se escoge voluntariamente, pero no puede seguir constituyendo una norma educativa general.

La democracia sexual lleva en sí el respeto por los estilos de vida que difieren del propio, o del "oficial"

Supuestos para una política sexual

la sexualidad es política porque sus efectos tienen repercusiones sociales evidentes. Además, porque, histórica y permanentemente, casi todas las instancias de poder la han intervenido, aunque no siempre en forma explícita.

el método tradicional de educación sexual, es necesaria, como estrategia, la apertura al discurso y la conquista de la palabra pública.

Uno de los objetivos de la política sexual debe ser promover la transformación del marco social

La educación crítica, que lleve a la autonomía, es otro objetivo

La revolución sexual es una revolución de la vida -vitalizadora-, que aborda aspectos esenciales para ésta y para el ser humano, cuya libertad parte del respeto consigo mismo en todos los sentidos

las posibilidades de alegría y placer de las personas, al conceder prioridad al sufrimiento, la renuncia y la culpa. Por tanto, la política sexual fomentará la alegría, el humor y el entusiasmo por vivir.